



SPORT-ACHAT 2024 S'INSTALLE A GRENOBLE

29, 30 ET 31 JANVIER 2024

Année olympique, ville olympique !

Après un changement de calendrier en 2023 avec l'avancée des dates en janvier, dans un contexte de dynamique positive et en construction avec les marques et les enseignes de la commission montagne de l'Union Sport et Cycle qui organisera l'étape Nord-alpine du Ski Force Pro à Val Thorens la semaine précédant Sport-Achat, Sportair a pris la décision d'un changement de lieu d'exposition pour l'édition 2024 de ce salon référent dans la profession.

Objectif : fixer une date pérenne sur plusieurs années et ainsi ancrer son rendez-vous professionnel dans le temps. En 2024, Sport-Achat aura ainsi lieu à Alpexpo à Grenoble du lundi 29 au mercredi 31 janvier.

Le choix d'Alpexpo Grenoble : 3 raisons principales

- **Garantir des dates régulières et pérennes** pour l'organisation de Sport-Achat sur des dates fixes avec une ouverture systématique le dernier lundi de janvier pour cette édition et celles à venir.
- **Offrir une capacité d'accueil suffisante** pour accueillir l'ensemble de la profession sur un site bien connu du monde de la montagne pour accueillir des événements emblématiques comme Mountain Planet.
- **Fournir des infrastructures d'accès et d'hébergements** adéquates dans une ville stratégique située à la croisée de nombreux massifs.

« Notre priorité en tant qu'organisateur est de répondre aux besoins et à la satisfaction du plus grand nombre d'exposants et de visiteurs de Sport-Achat, commente Mathieu Kurtz, Pdg de Sportair, organisateur du salon. L'avancement des dates fin janvier depuis 2023 comprime davantage le calendrier des événements professionnels. Nous avons donc fait le choix de travailler de concert avec les acteurs de notre industrie pour tenir une date fixe chaque année fin janvier. Après 20 ans de partenariat réussi avec Eurexpo nous donnons donc rendez-vous à tous les acteurs de notre écosystème à Grenoble Alpexpo pour une édition 2024 qui amorcera, nous l'espérons, un nouveau chapitre dans l'histoire de Sport-Achat. »

« Le positionnement de Sport-Achat à Grenoble du 29 au 31 janvier 2024 répond aux attentes exprimées par la commission montagne de l'USC à l'issue d'une large concertation menée auprès des représentants des détaillants, des enseignes et bien sûr des fournisseurs précise Stéphanie BLOCH, vice-présidente de la commission montagne. Le mois de janvier respecte ainsi une cohérence de marché avec trois premières semaines dédiées aux tests des marques et au ski force pro à Val Thorens avant Sport-Achat, rendez-vous dédié aux prises de commandes. »

Un changement de date validé sur l'édition 2023

L'an passé Sport-Achat fêtait ses 20ans à Eurexpo et sa première édition en janvier ! Le salon, créé par Philippe Chenu en 2003, a toujours eu pour ligne de conduite d'être le point de rassemblement du plus grand nombre d'acteurs de l'Outdoor en France – détaillants et exposants. C'est en étant fidèle à cette philosophie que Sport-Achat a été avancé dans le calendrier en janvier plutôt que mars. *« Parce que les calendriers d'achats bouclent de plus en plus tôt pour garantir les délais de fabrication et de livraison, nous devons être au service du marché, nous adapter à ces évolutions et créer de nouveaux repères qui vont s'ancrer dans le temps »*. Cette date à cheval sur janvier et février a ainsi été plébiscitée sur cette édition 2023 par le plus grand nombre d'exposants avec notamment le retour important de marques textile comme Peak Performance, Norrona, Spyder, Descente ou Phenix. Au final, c'est une offre globale de 500 marques de textile, matériel et accessoires qui a répondu à l'appel.

La date a également été plébiscitée pour rassembler le plus grand nombre de détaillants dans une période d'achat. Et validée par un visitorat présent en nombre.

Plus d'infos : www.sport-achat.com

CONTACT PRESSE

Lorena Rondi

lorena@sportair.fr

+33(0)4.58.58.23.12